

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Alhamdulillah peneliti mengucapkan puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan segenap kekuatan dan kesehatan sehingga terselesainya skripsi ini. Alhamdulillah, berkat izin dan ridho-nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : **“PENGARUH LATIHAN MENTAL UNTUK MENURUNKAN KECEMASAN ATLET PERTAMINA SOCCER SCHOOL USIA 16 TAHUN”** penyusunan Skripsi adalah salah satu syarat untuk menyelesaikan masa studi di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan rasa terimakasih kepada keluarga atas segala bantuan yang telah diberikan baik moril maupun materil hingga selesainya skripsi ini. Dengan rasa hormat peneliti ucapkan kepada Ibu Juriana M.Si Psi selaku pembimbing I dan Bapak Hadi Rahmaddani S.Pd selaku pembimbing II. Serta bapak Drs. Bambang krisdaswarso, M.Pd selaku pembimbing akademik yang telah banyak meluangkan waktunya dan tak bosan dalam memberikan bimbingan selama proses penyelesaian skripsi ini.

Serta tidak lupa peneliti mengucapkan rasa terima kasih dan rasa hormat yang sebesar-besarnya Kepada Bapak Dr.Abdul Sukur, S.Pd, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Tirto Apriyanto, S.Pd, M.Si selaku ketua jurusan pendidikan kepelatihan, Ibu Dr.Ika Novitaria Marani, S.Pd, SE, M.Si selaku ketua program studi olahraga prestasi juga kepada dosen dan karyawan FIK UNJ. Kepada senior dan teman-teman Klub sepak bola FIK UNJ, terima kasih juga sebesar-besarnya

kepada senior dan teman-teman **Unit Kegiatan Olahraga “UKO”**, kepada teman-teman Pend. Kepelatihan dan teman-teman angkatan **2009**, kepada *coach* dan atlet PERTAMINA *Soccer School* serta kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang jasanya sangat berkesan untuk saya dari mulai masuk FIK UNJ hingga selesainya skripsi ini. Sekali lagi **TERIMA KASIH.**

Peneliti menyadari masih terdapat kesalahan dan kekurangan dalam penulisan ini, karena keterbatasan yang dimiliki. Akhirnya, peneliti berharap materi yang terdapat dalam skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi pembaca. Amin.

Jakarta. 16 Januari.2015

Bekti Prasetyo